

Levée de l'immunité de Sylvestre Ngouchinghe

Le démenti du Sénat camerounais

« L'information à laquelle vous vous réferez est une rumeur dont le Sénat n'est point informé ». Ainsi écrit le Président du Sénat, Marcel Niat Njifendi, par le truchement de son Directeur de Cabinet, Justin Djomatchoua, dans une correspondance datant du 24 novembre dernier, en réaction à une requête du Sénateur Sylvestre Ngouchinghe, victime de sabotage très relayé sur la toile, les réseaux sociaux et autres médias classiques.

En effet, selon des personnes très mal intentionnées, le PDG de CONGELCAM SA aurait vu levée son immunité parlementaire par le Bureau du Sénat camerounais, à la suite des poursuites exercées à son encontre par la Commission anticorruption (CONAC), laquelle lui reproche le détournement de deniers publics à hauteur de 32 milliards de FCFA.

Non seulement le Bureau du Sénat dément formellement de telles allégations, mais conseille au Sénateur « pour sauvegarder son honneur et sa crédibilité, de recourir aux voies de droits à l'encontre des auteurs et complices de cette fausse nouvelle.

En réalité, en cherchant à écorner l'image du Sénateur Ngouchinghe, ses détracteurs rêvent de faire compromettre la délivrance de cet agrément. Un rêve en couleurs puisque même la fameuse affaire CONGELCAM SA contre la CONAC, laquelle fit couler beaucoup d'encre et salive, il y a bientôt 4 ans, est aujourd'hui classée, pour faits non établis.

C'est également un rêve en couleurs d'autant plus que le Sénateur Sylvestre Ngouchinghe est une personnalité politique camerounaise à la réputation bien établie. A la suite d'états de services très remarquables au Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC), il est nommé Sénateur suppléant par le Président Paul Biya, à la suite des sénatoriales de 2013. Et pendant celles de 2018, il est élu Sénateur.

Economiquement, Sylvestre Ngouchinghe est propriétaire de CONGELCAM SA, la plus grande poissonnerie au Cameroun, contrôlant plus de 80% du marché, avec 2 000 emplois directs et 3 000 indirects. Une aventure exaltante qui dure depuis trois décennies. Il compte également parmi les hommes d'affaires les plus riches d'Afrique francophone, selon le très estimé classement Forbes.

Socialement, le PDG de CONGELCAM SA est d'une philanthropie à nulle autre pareille, à la lumière de ses réalisations à caractères altruistes. A l'instar de la construction des centaines de salles de classes offertes à l'Etat ; des lieux sacrés et de culte, des routes, ponts, foyers communautaires, etc. Dans ce registre, l'opinion publique camerounaise garde encore à l'esprit, son don de 250 millions de FCFA fait au Fonds de solidarité camerounais contre le COVID-19. Nous étions en avril 2020.